

2017年10月4日
株式会社じぶん銀行

じぶん銀行スマートフォンアプリが「2017年度 グッドデザイン賞」を受賞 ～銀行スマートフォンアプリで初～

株式会社じぶん銀行(本社:東京都中央区、代表取締役社長:柏木 英一、以下「じぶん銀行」)は、「2017年度グッドデザイン賞」(主催:公益財団法人日本デザイン振興会)を受賞いたしました。銀行が提供するスマートフォンアプリが同賞を受賞するのは初めてです。

「じぶん銀行スマートフォンアプリ」は、すべての取引をスマートフォンでご利用いただける点が特長であり、当行のメインチャネルの位置付けです。機能や使い勝手を徹底検証し、2016年6月に、全面リニューアルいたしました。より簡単に、より直感的に操作でき、お客さまの経験価値の向上をめざしデザインを刷新しており、そうした取り組みに基づくインターフェースを、このたび、評価いただきました。

じぶん銀行は、引続き、携帯電話の特性を最大限活用し、「お客さまお一人おひとりの銀行」として、利便性と安全性を両立させた質の高い金融サービスを提供することで、お客さまにとって満足度 No.1 の金融機関となることを目指してまいります。

当行アプリ



グッドデザイン賞とは

グッドデザイン賞は、1957年創設のグッドデザイン商品選定制度を発端とする、日本唯一の総合的なデザイン評価・推奨の運動です。今日では国内外の多くの企業や団体などが参加する世界的なデザイン賞で、グッドデザイン賞受賞のシンボルである「Gマーク」は、すぐれたデザインを示すシンボルとして広く親しまれています。

<http://www.g-mark.org/>



以上